

Communiqué de presse

La Ville du Locle lance sa chaîne WhatsApp pour une communication plus proche des citoyennes et des citoyens

Depuis le 12 juin, la Ville du Locle a lancé sa [chaîne WhatsApp officielle](#) et propose à toutes et tous une nouvelle façon d'être informé-e-s rapidement et efficacement des actualités locales.

A travers ce nouveau canal de communication, la Ville souhaite partager des informations fiables et en temps réel grâce à un outil que beaucoup utilisent déjà au quotidien. Simple, gratuit et pratique, cette nouvelle plateforme facilitera l'accès aux informations officielles concernant la vie locloise (actualités, annonces, événements, travaux, alertes, infos pratiques, etc.).

Pourquoi une chaîne WhatsApp ?

WhatsApp a été choisi pour sa popularité et sa facilité d'utilisation. Déjà active sur les réseaux sociaux tels que Facebook, Instagram et tout nouvellement LinkedIn, la Ville espère atteindre un public plus large et diversifié avec ce nouveau canal. L'ajout de WhatsApp vient ainsi renforcer sa stratégie de communication pour garantir que les citoyen-ne-s reçoivent des informations opportunes et pertinentes.

Bon à savoir

Une chaîne WhatsApp est publique et, en cela, toute personne intéressée par les actualités de la Ville du Locle peut s'abonner à sa chaîne. Contrairement aux groupes WhatsApp classiques, seules les personnes bénéficiant d'un accès administrateur peuvent publier dans le fil de discussion. Par contre, il est possible de réagir aux informations avec des emojis 😊 !

Cet espace d'information se veut fiable et respectueux de la confidentialité de ses membres. Ainsi, aucune donnée personnelle n'est partagée et il n'y a aucune divulgation des numéros de téléphone entre les personnes abonnées et celles qui gèrent la chaîne.

Comment rejoindre la chaîne ?

Le lien vers la chaîne, ainsi que la marche à suivre pour s'y abonner, sont disponibles sur le site de la Ville du Locle (www.lelocle.ch). Ou avec le QRCode transmis par email.

Contact : Stéphane Reichen, Bureau promotion et communication, 078 806 39 50

Le Locle, le 17 juin 2025